



Huellas del “diablo de polvo” y marcas en las pendientes de las dunas de arena marcianas ESP_031199_2070



HIGH RESOLUTION IMAGING
SCIENCE EXPERIMENT
UAHIRISE.ORG/ES



Esta imagen muestra un campo de dunas de arena en la región de Nili Fossae en Marte. Las líneas oscuras arremolinándose en la superficie de las dunas son huellas de los diablos de polvo. Los diablos de polvo son torbellinos que recogen el polvo más claro de la superficie mientras se mueven por ahí en patrones extraños. Las líneas visibles en las dunas son de arena oscura que yace debajo de la capa de polvo que ha sido removida.